

年 組 名前：

# プール囲むヒマワリ見頃

## 富士川・旧鵜沢中部小に2千本



見頃を迎えたヒマワリ

＝富士川町鵜沢（2日撮影）

富士川町鵜沢の旧鵜沢中部小学校周辺で、ヒマワリが見頃を迎え、利用者の目を楽しませている。同町鬼島地区の住民有志でつくる「ひまわりプール実行委員会」が、地域活性化につなげようと育てた。プールに隣接する畑や校庭に、大輪一重咲き種など7品種計約2千本が咲いている。プールの開放が終了する16日まで楽しめる見込み。

プールの利用者や観賞に訪れた人は、切り花として1人3本程度持ち帰ることもできる。望月欣也会長は「プールに咲くヒマワリを多くの人に楽しんでもらいたい」と話している。



QRコードから動画を  
見られます

〈深沢澤〉

(2024年8月9日付 山梨日日新聞 18面)

【 記事を先生や家族に読んでもらうか、自分で読んだ後に、答えてください 】

問1

ヒマワリが見頃を迎えているプールは、富士川町のどこのプールですか。

.....

問2

このヒマワリは、だれが育てていますか。

.....

問3

ヒマワリは、何種類の何本が咲いていますか。

.....種類.....約.....本